



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 23.11.2020

Stimmungsvoller Advent in Wipperfürth

Die Innenstadt von Wipperfürth bietet mit der traditionellen Weihnachtsbeleuchtung wieder eine zauberhafte Kulisse für die Weihnachtseinkäufe. Das Parken ist an den vier Adventstagen gebührenfrei.

Die traditionelle Weihnachtsbeleuchtung ist seit vielen Jahren fester Bestandteil der Adventszeit in Wipperfürth. Sie wurde in der vergangenen Woche vom örtlichen Elektro-Installateur über den Straßen im Stadtkern aufgehängt. Zur Entlastung und Unterstützung der Geschäftsleute in Wipperfürth werden die Kosten der Beleuchtung in diesem Jahr in voller Höhe aus Mitteln der Wirtschaftsförderung getragen.

„Die Bürgerinnen und Bürger mussten in den vergangenen Wochen und Monaten auf so Vieles verzichten: Restaurantbesuche, das Feierabendbierchen in der Stammkneipe, Konzerte und Feiern. Deshalb ist es uns gerade in diesem Jahr ein ganz besonderes Anliegen, die Innenstadt wieder in eine stimmungsvolle, weihnachtliche Atmosphäre tauchen zu können“, begründet Bürgermeisterin Anne Loth die hundertprozentige Kostenübernahme durch die Hansestadt Wipperfürth.

Citymanagerin Mery Kausemann stellt wie im vergangenen Jahr auch diesmal wieder zahlreiche Weihnachtsbäume als Dekoration für die Geschäfte und Straßen in der Innenstadt zur Verfügung. „Wir würden gerne die ein oder andere zusätzliche Aktion im Advent ermöglichen, durch die Corona-Pandemie sind jedoch alle Planungen dahingehend sehr schwierig.“ Ganz ausschließen, dass es spontan noch die ein oder andere Überraschung beim Einkaufsbummel in der Innenstadt geben könnte, will die Citymanagerin zum jetzigen Zeitpunkt aber noch nicht.

Das Parken in der Wipperfürther Innenstadt ist beginnend ab dem 28.11.2020 an allen vier Adventstagen gebührenfrei. Besucherinnen und Besucher werden gebeten, eine Parkscheibe einzulegen, denn auch die Stadtverwaltung ist fest davon überzeugt, dass das Geld besser beim Weihnachtsshopping in den Wipperfürther Geschäften investiert ist als in "Knöllchen". Die Höchstparkdauer an den Adventstagen beträgt zwei Stunden.

Genau einen Monat vor Heiligabend, nämlich am Dienstag, den 24.11.2020, wird der große Weihnachtsbaum auf dem Marktplatz aufgestellt. Da die Mitarbeiter des Bauhofs dafür mit LKW und Autokran anrollen müssen, steht der Marktplatz während des Aufbaus voraussichtlich zwischen 06:00 Uhr und 12:00 Uhr nicht zum Parken zur Verfügung. Die Stadtverwaltung bittet um Verständnis hierfür. Die Lichterkette wird am Folgetag per Hubsteiger durch die BEW installiert. Damit der Weihnachtsbaum in voller Pracht erstrahlen kann, hat die WEG in diesem Jahr 100 Meter zusätzliche Lichterkette angeschafft.

Dank der Kreativität einiger Wipperfürther Grundschulkinder wird die dem Marktplatz zugewandte Fensterseite des Rathauses in dieser Woche wieder in einen riesigen Adventskalender verwandelt. Es wird sich also gewiss in den nächsten Wochen lohnen, einen Abstecher zum Marktplatz zu machen und in die vorweihnachtliche Stimmung einzutauchen.

Anlage:

Das beigefügte Foto wird Ihnen bei Bedarf zur honorarfreien Verwendung zur Verfügung gestellt. Quelle: Hansesstadt Wipperfürth / Sonja Puschmann

Pressekontakt der Hansesstadt Wipperfürth:

Hansesstadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
www.wipper-news.de



Besuchen Sie uns auf Facebook!



Adventskalender am Rathaus 2019